

« Épuisé », le maire de Monchaux, Michel Arnould, a démissionné



Michel Arnould, élu lors des élections de 2014, jette l'éponge. Il se dit épuisé physiquement et mentalement.

PHOTO ARCHIVES « LA VOIX »

MONCHAUX-SUR-ÉCAILLON.

Élu en mars 2014 pour la première fois, Michel Arnould a récemment décidé de mettre un terme à son mandat de maire. Lorsque nous avons rencontré Michel Arnould en septembre 2014, il nous confiait sa volonté de travailler en s'ap-

puyant sur l'expérience de nombreux élus déjà en poste lors du précédent mandat. Michel Arnould a en effet succédé comme maire à Michel Cossiaux, qui avait à la tête de la commune pendant un mandat. Pour expliquer sa décision, qui n'a pas été prise à la légère, Michel Arnould,

66 ans, invoque un « *épuisement physique et moral* ».

Son prédécesseur avait évoqué également de la fatigue, tout en indiquant avoir « *un excellent souvenir de son mandat* » pour expliquer pourquoi il ne briguaît pas un nouveau mandat à la tête de la commune. ■ M. K.